

Distribuyen millones de vacunas contra fiebre amarilla en África



La Habana, 20 jun (RHC) La Organización Mundial de Salud (OMS) informó este lunes que hasta el momento han entregado casi 18 millones de dosis de la vacuna contra la fiebre amarilla para campañas de emergencia en Angola, República Democrática del Congo y Uganda.

Citado por el diario Novo Jornal, un reciente informe de la OMS reconoce además que la respuesta a la epidemia en Angola agotó por vez primera las reservas mundiales de la vacuna.

"La respuesta al brote de Angola agotó (dos veces este año) las reservas mundiales de seis millones de dosis de vacuna contra la fiebre amarilla. Anteriormente esto nunca sucedió", indica el documento.

Agrega que en el pasado, el Grupo de Coordinación Internacional (ICG) nunca "usó más de cuatro millones de dosis para controlar un brote en un país".

Según la OMS, la vacuna contra la fiebre amarilla "lleva mucho tiempo producirla (unos 12 meses)" y resulta "difícil prever con anterioridad las cantidades necesarias cada año para responder a los brotes".

Añade que los cuatro mayores laboratorios mundiales de producción de la vacuna "trabajan sin descanso" para recuperar los niveles de reservas, que a principios de junio estaban nuevamente en 6,2 millones de dosis.

"Más esto resulta insuficiente si surgen brotes simultáneos en otras áreas densamente pobladas", alerta la OMS.

De acuerdo con el último reporte, la epidemia registra en Angola 345 muertes desde su rebrote en diciembre en el capitalino municipio de Viana, de un total de tres mil 137 casos sospechosos de contagio, de los cuales 847 se confirmaron en laboratorio. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/97374-distribuyen-millones-de-vacunas-contrafiebre-amarilla-en-africa>



Radio Habana Cuba